



El problema de compartir en línea en exceso ha llegado a tal punto, que las personas ahora cantan sobre esto en la iglesia.

Un video en línea que se ha hecho famoso en días recientes muestra a un grupo de feligreses en una iglesia no identificada que cantan al estilo gospel una canción que muy probablemente se llama Keep Yo Business Off of Facebook (mantén tus asuntos fuera de Facebook).

En el borroso clip de dos minutos, grabado con un teléfono celular, los feligreses se balancean y aplauden mientras un hombre y una mujer cantan sobre los peligros de compartir en línea, un comportamiento que no es seguro para la iglesia.

“Los domingos actúas como un santo, pero tus publicaciones en Facebook dicen que no lo eres”, canta el hombre.

Lee: La paradoja de Facebook; ‘acompañados’ pero infelices

El video fue publicado en julio, pero fue en días recientes que se hizo famoso tras ser compartido miles de veces... en Facebook. El origen del video y la ubicación de la iglesia hasta ahora son un misterio.

Algunos espectadores en YouTube, donde el video acumula más de 200,000 vistas (en varias cuentas que lo subieron), se quejaron de que los coros cristianos no deben cantar en la iglesia sobre temas no seculares.

“¿Y esto en qué se trata de Jesús? Quiero decir, puede ser divertido, pero en el culto de adoración nuestros ojos y atención deberían estar puestos en Jesús, no en lo que las personas publican en Facebook”, escribió una mujer, y agregó que los temas como Facebook



deben tratarse, en todo caso, en los servicios de asesoramiento religioso.

“Esta iglesia es una desgracia”, dijo otro espectador, quien agregó que la canción es una blasfemia.

Pero otros la encontraron entretenida.

“¡Amén! Apparently, Dios odia sus selfies (autorretratos) haciendo gestos, sus fotografías borracho y chismes... y también yo. LOL”, escribió un usuario de internet.

Fuente: CNN